



Entrevista

Yeidckol Polevnsky (Diputada-Morena)

“El proyecto de la Cuarta Transformación es importantísimo, se ha logrado mucho y se tiene que seguir trabajando en ello. Soy fundadora, he trabajado al lado del Presidente durante muchos años, conozco el proyecto, pero además un número importante de diputados y militantes insistieron en que me registrara, porque es un derecho constitucional. Estoy interesada en este proyecto que requiere de gente comprometida, que amemos el cambio; hay que recordar que yo dejé mi carrera empresarial por un México mejor. Los aspirantes a candidatos para la Presidencia 2024 han caminado mucho, yo no comienzo de cero, he trabajado mucho tiempo en ello, he esperado más de 20 años. Tomé esta decisión al escuchar hoy por la mañana al presidente López Obrador que dio una línea muy clara y dijo ‘más los que se registren y prohibido prohibir’. Esto lo comenté con mi hija y vi que el mensaje del Presidente es muy claro”.

<https://drive.google.com/file/d/1d-ITXx5W4muMYPj3WrS8gnLB6T6W1AyB/view>